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Filmano
una ragazza 
e scoppia 
una rissa

SA PERDIXEDDA. Una cooperativa di armatori gestirà l’approdo costruito dall’Authority

Il porticciolo c’è, i pescherecci no
Inaugurato il 28 giugno, lo scalo di Sant’Efisio è ancora vuoto
� Il porto c’è, non ci sono i
peschereccci. Mancano al-
l’appello quelle ottantacin-
que imbarcazioni che avreb-
bero dovuto già da tempo
sciogliere gli attracchi dalle
banchine di Su Siccu e via
Roma per navigare verso il
nuovo approdo di Sa Perdi-
xedda, intitolato a Sant’Efi-
sio, che dovrà diventare la
loro nuova casa. Sarebbe do-
vuto accadere da tempo
(stando almeno agli annunci
ufficiali), di sicuro nelle set-
timane immediatamente
successive al 28 giugno, gior-
no dell’inaugurazione. Di fat-
to, l’estate è trascorsa e ora
si parla di una nuova data, o
meglio, di una scadenza di
massima indicata nel 30 no-
vembre oppure fine anno.

LE GARANZIE. L’Autorità
portuale, proprietaria e idea-
trice dello scalo, ha chiesto
garanzie. «È evidente che
non potrà essere l’Authority
a gestire il porticciolo pe-
schereccio, dovrà farlo inve-
ce un organismo capace di
radunare i pescatori regola-
ri, muniti di licenza, e garan-
tire così il governo dello sca-
lo», spiega il presidente del-
l’Autorità di sistema della
Sardegna, Massimo Deiana.
«Le banchine di Su Siccu,
Calata Azuni e Calata San-
t’Agostino devono essere li-
berate dalle imbarcazioni
della flotta peschereccia per-
ché qui si completerà il pia-
no di riqualificazione del
fronte di via Roma con la

trasformazione nel grande
porto turistico».

L’ULTIMATUM. Insomma,
qui soltanto barche a vela,
yacht e diporto nautico,
mentre la flotta cagliaritana
della pesca artigianale dovrà
radunarsi obbligatoriamen-
te a Sa Perdixedda, dietro il
mercato ittico all’ingrosso.
«Abbiamo presentato la ma-
nifestazione di interesse per
poter gestire il porto San-
t’Efisio e stiamo predispo-
nendo la costituzione di una
cooperativa di armatori. Sa-

rà questo organismo a gesti-
re il porto che dovrà rappre-
sentare non un semplice at-
tracco ma diventare un polo
di attrazione della città»,
spiegano Renato Murgia, re-
sponsabile del Flag-gruppo
azione costiera e direttore
dell’Associazione motope-
scherecci sardi, e Roberto
Savarino di Federcoopesca.
«Nella marina di Sa Perdi-
xedda sarà possibile acqui-
stare finalmente il ghiaccio,
cruccio dei pescatori caglia-
ritani, saranno attivati un

punto di ristoro e la
rivendita delle
esche e predispor-
re un certo nume-
ro di attracchi, nei
pontili più vicini al-
l’ingresso del porto, per i pe-
scherecci in transito». 

IL VENTO. Altra questione,
non certo secondaria, che
dovrà essere affrontata: lo
scirocco e il levante, neo di
questo nuovo porto. Già,
perché questi venti un bel
po’ di problemi potrebbero
crearli agli attracchi. «Con

l’Autorità di sistema stiamo
esaminando la possibilità
che, in caso di venti partico-
larmente violenti, le barche
più esposte possano spostar-
si in zone più protette dello
scalo», avverte Renato Mur-
gia.

Andrea Piras
RIPRODUZIONE RISERVATA

� Alcuni ragazzi hanno fil-
mato una giovane su un au-
tobus provocando la reazio-
ne degli amici: i due gruppi
si sono affrontati nella zona
di via Roma. La rissa non ha
avuto gravi conseguenze e
quanto sono intervenuti i
carabinieri del nucleo radio-
mobile della compagnia, i
ragazzi si erano in parte già
allontanati. Non ci sono sta-
ti feriti - a parte qualche lie-
ve contusione - e per ora
nessuno ha presentato que-
rela.

È accaduto ieri mattina
attorno alle sette. Secondo
una prima ricostruzione dei
carabinieri coordinati dal
tenente Stefano Martorana,
alcuni giovani avrebbero ri-
preso con un telefono cellu-
lare una ragazza addormen-
tata su un bus. Gli amici
hanno visto la scena: c’è sta-
to uno scambio di parole e
minacce. Poi, una volta sce-
si dal pullman, è scoppiata
la scazzottata. I militari so-
no intervenuti dopo alcune
segnalazioni: al loro arrivo i
protagonisti si erano già al-
lontanati. Alcuni sono stati
rintracciati, e identificati,
nella zona del porto. In atte-
sa di eventuali querele, non
sono scattate denunce.

RIPRODUZIONE RISERVATA

CRONACA | CAGLIARI

Le banchine del porto di Sant’Efisio e, nel riquadro, pescherecci in via Roma [G. UNGARI] 

Due gruppi di giovani 
si sono affrontati 
nella zona di via Roma
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SASSARI PROVINCIA - ALGHERO | CRONACA
ALGHERO. La denuncia di Forza Italia sui mancati finanziamenti

«Nord-ovest dimenticato»
tra le Porte del turismo

us

� Oltre cinque miliardi di euro
per il Piano straordinario della
mobilità turistica, nei prossimi
cinque anni. Una valanga di de-
naro pubblico per ciclovie, ferro-
vie storiche, cammini pedonali,
marine turistiche, porti e aero-
porti. «Peccato che nel Nord
Ovest non arriverà nemmeno un
centesimo». La denuncia è del
gruppo di Forza Italia, con il con-
sigliere regionale Marco Tedde
che, insieme a Energie per l’Italia,
ha fatto notare come la provincia
di Sassari, ancora una volta, rischi
di fare la parte di Cenerentola,
maltrattata dal governo regionale
che si sarebbe dimenticato di in-
serire l’aeroporto Riviera del Co-
rallo e il porto di Porto Torres nel
piano che i ministri Graziano Del-
rio e Dario Franceschini hanno
già presentato alla stampa e che il
presidente della Regione, France-
sco Pigliaru, ha di fatto accolto,
senza formulare osservazioni. 

PORTE D’ACCESSO. Il piano dise-
gna un modello basato sulle co-
siddette porte d’accesso del turi-
smo in Italia, coincidenti con por-
ti, aeroporti e stazioni ferroviarie
e si pone, tra gli altri, gli obbietti-
vi di accrescere l’accessibilità ai
siti turistici. Ma nella mappa dei
punti di accesso all’isola mancano

lo scalo aeroportuale algherese e
quello marittimo di Porto Torres.
Non solo. «Non si menzionano il
Golfo dell’Asinara e il Parco di
Porto Conte», incalza Maurizio Pi-
risi consigliere comunale di Forza
Italia, «siamo ai confini del regno,
ma non possiamo continuare a
subire». Alla riunione convocata
ieri mattina nella sala rossa del
Municipio, pure l’azzurro Miche-
le Pais e il vice coordinatore regio-
nale di Energie per l’Italia, Marco
di Gangi. «Anche a non voler es-
sere complottisti - aggiunge que-
st’ultimo - non possiamo ignorare
l’esistenza di un preciso piano per
far sparire questo aeroporto». 

A giudizio di Forza Italia e Ener-
gie per l’Italia le scelte della Giun-

ta regionale in materia di traspor-
to aereo e di continuità territoria-
le, che stanno incidendo pesante-
mente sullo scalo, «probabilmen-
te costituivano solo il preludio a
altre scelte ancora più devastanti,
riguardanti non solo lo scalo al-
gherese, ma più in generale il ter-
ritorio del Nord Ovest dell’isola».
Per il consigliere regionale Marco
Tedde la Sardegna «è un piano in-
clinato, dove tutto scivola verso
Cagliari. Ma la responsabilità è
nostra - dice - della classe dirigen-
te, degli imprenditori. Non devo-
no aspettare che sia la politica, tra
l’altro debolissima, a manifestare.
Oggi il territorio è anestetizzato».

Caterina Fiori
RIPRODUZIONE RISERVATA

SASSARI. Si farà l’autopsia

Tragica fatalità
dietro la morte
di Simone Ogana
� «Una persona tranquilla, pacata, sorri-
dente. Tanto disponibile, che l’unica volta
che ci siamo visti di proposito è stata per
una cortesia che ti ho chiesto, per la quale
ti sei fiondato come uno dei migliori amici
di vecchia data». Fabio ricorda così, sulle
pagine di Facebook, Simone Ogana, il ra-
gazzo di 26 anni di Sennori, morto giovedì
sera a 26 anni, mentre provava una moto
all’interno di un garage, a Sassari. Un tragi-
co incidente, per il quale è
stata aperta una inchiesta,
titolare il Pm Mario Leo,
ma che al momento non
vede alcun indagato.

Un’atroce fatalità, dun-
que, che non contempla
responsabilità di terzi. In
ogni caso è stata disposta
l’autopsia sul corpo dello
sfortunato giovane appas-
sionato di motocross e, a
detta di chi lo conosceva,
guidatore esperto. L’altra
sera è salito in sella a una moto che avreb-
be voluto acquistare. Ha percorso pochi
metri all’interno dei sotterranei che ospita-
no box e posti auto di un palazzo in via Ruf-
filli, nel rione Sassari 2. Poi la caduta. Il sof-
fitto era troppo basso, il giovane ha sbattu-
to violentemente la testa contro la struttu-
ra in cemento armato. I sanitari, giunti in
pochi minuti, non hanno potuto fare nien-
te. L’ambulanza del 118 è andata via a sire-
ne spente. Sulla sua pagina Facebook deci-
ne di testimonianze di cordoglio e profon-
do affetto. «Ora non vorrei fare il classico
ipocrita che parla tanto per, ma Simone
Ogana era davvero un ragazzo in gamba
con una grandissima voglia di vivere», ri-
corda Gavino. «Ti ricorderemo tutti come
un ragazzo d’oro, il migliore in tutto quello
che facevi», il pensiero di Beniamino.(c.fi.)
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Simone Ogana

NELLA MAPPA DEI PUNTI DI ACCES-
SO ALL’ISOLA, SECONDO IL CONSI-
GLIERE REGIONALE MARCO TEDDE,
MANCANO L’AEROPORTO DI FERTI-
LIA E LO SCALO DI PORTO TORRES.

LE ACCUSE

Gli esponenti
di Forza Italia
e Energie 
per l’Italia
hanno
attaccato 
la Giunta
regionale:
«Scelte
devastanti,
riguardanti
non solo
lo scalo
algherese,
ma più 
in generale
il territorio del
Nord Ovest
dell’Isola»

Le segnalazioni per questa rubrica 
si accettano, esclusivamente entro 
le ore 22, sull’ e-mail all’indirizzo:
sassari@unionesarda.it

L’AGENDA

FARMACIE DI TURNO
SASSARICarboni,(orario notturno) p.zza
Castello 2, 079/233238; ALGHERO
Mugoni, v. Sassari 8, 079/979026;
BONORVA Diana, c.so Umberto I 13,
079/867606; BURGOS Fois, p.zza E.
Filiberto 2/A, 079/793676; ILLORAI
Solinas, v.Tirso 6, 079/792431; MORES
Giua, v. Garibaldi 1, 079/706063;
MUROS Tanda, v. Brigata Sassari 26,
079/345170; OZIERI Pastorino, v. V.
Emanuele1, 079/787007; PERFUGAS
Satta, v.Verdi 15, 079/564158; PORTO
TORRES Manca-Arru, v. Satta 27,
079/514781; SILIGO Schiaffino, v. V.
Emanuele 63, 079/836005; SORSO
Brau, v. Spanu 4, 079/9948714; URI
Virdis, p.zza Vittorio Veneto 11,
079/419201.
NUMERI UTILI
OSP.CIVILE SS.............079/2061000
AZ.OSP.UNIV. ..............079/228211
OSP.CIVILE ALGHERO ..079/9955111
CINEMA
SASSARI, MODERNO v.le Umberto
18,Tel.079/236754:
GLI SDRAIATI 16.00-20.05-22.00
IL DOMANI TRA NOI 20.00
NUT JOB 15.50
CAPITAN MUTANDA 16.00
PADDINGTON 2 18.00
JUSTICE LEAGUE 17.50-19.30-21.45
BORG-MC ENROE 22.00
THE PLACE 18.10
AUGURI PER LATUA MORTE 17.40-20.10-
22.05
OGNI TUO RESPIRO 15.50
SASSARI, AUDITORIUM via
Montegrappa 2,Tel.079/236754:
VICTORIA E ABDUL 17.00-19.15-21.30
ALGHERO MIRAMARE, p.zza Sulis
1,Tel.079/976344:
LA SIGNORA DELLO ZOO DI VARSAVIA
19.00
BORG MCENROE 21.15

PORTO TORRES

� Si è dimesso per ragioni personali il
consigliere comunale del gruppo misto di
minoranza Davide Tellini. Eletto nella li-
sta del Partito sardo d’Azione ha protocol-
lato la lettera di dimissioni irrevocabili ri-
tenendo di aver concluso l’esperienza po-
litica. «Nella vita purtroppo ci sono mo-
menti in cui è necessario fare delle rifles-
sioni importanti - si legge nella nota - e in
questo particolare momento sento la ne-
cessità di voler staccare dalla politica at-
tiva cittadina e dedicarmi alla famiglia,
trascurata in tutti questi anni e di riap-
propriarmi del mio tempo libero». Gli
succede il consigliere Roberto Murgia pri-
mo dei non eletti Psd’Az.(m.p.)

RIPRODUZIONE RISERVATA

Tellini si dimette
VALLEDORIA

� In casa avevano un piccolo market del-
la droga. Marijuana per l’esattezza, circa
300 grammi. Nei guai una giovane coppia
residente a Valledoria. Lui 30 anni, origi-
nario del posto e la fidanzata lombarda di
22 anni. Entrambi arrestati per detenzio-
ne a fini di spaccio di sostanze stupefacen-
ti. I baschi verdi della Compagnia della
guardia di finanza di Sassari hanno ferma-
to i due mentre portavano in giro il loro ca-
ne. Dalle domande incalzanti sono passa-
ti alla perquisizione domiciliare. I giovani
avevano allestito un vero e proprio piano
di lavoro, dove provvedevano a confezio-
nare le dosi. Insieme alla droga, pure 860
euro in banconote di piccolo taglio.(c.fi.)
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Market della droga
SASSARI. Parla Gianni Pitzianti, al centro del caso Cocer

«Ho fiducia nella magistratura»
� È il personaggio chiave di
una storia che è ormai di-
ventata un caso nazionale e
ha deciso di rompere il silen-
zio. Gianni Pitzianti, segre-
tario nazionale del Cocer
(l’organismo di rappresen-
tanza, il sindacato ,dei Ca-
rabinieri) è sotto indagine a
Sassari per una vicenda,  an-
cora tutta da chiarire, che ri-
guarda i suoi rapporti con il
Comando generale dell’Ar-
ma, in riferimento a fatti che
oggi vedono indagati decine
di militari. In pratica, Pit-
zianti si sarebbe speso, tra-

valicando le sue funzioni,
per aiutare militari sottopo-
sti a procedimenti discipli-
nari. Le ipotesi di reato sono
quelle di corruzione e abuso
d’ufficio. Nell’inchiesta sono
finite anche le conversazioni
del segretario del Cocer con
il comandante generale del-
l’Arma, Tullio Del Sette. 

Pitzianti, assistito dall’av-
vocato Anna Maria Busia, di-
chiara: «Dopo gli articoli
pubblicati dalle testate na-
zionali e locali, non posso
che manifestare la mia co-
sternazione, la mia delusio-

ne, come uomo dello Stato,
come carabiniere e come
rappresentante del persona-
le militare. Agirò legalmente
nei confronti di chi ha supe-
rato i confini del diritto di
cronaca. Sono molto ama-
reggiato». Il segretario del
Cocer aggiunge: «Ho fiducia
nella magistratura, che farà
piena luce su queste vicen-
de, individuando le reali re-
sponsabilità. E restituendo a
me e alle istituzioni, dignità
e onorabilità». 

Andrea Busia
RIPRODUZIONE RISERVATA
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Autorità portuale, passa primi bilancio
Deiana, entro l'anno ente operativo, ben organizzato e capillare

- Redazione ANSA - OLBIA

Approvato a Olbia il primo bilancio dell'Autorità di sistema portuale del Mare di Sardegna. 
Il documento finanziario riguarda i progetti in itinere negli scali delle due ex Port 
Authority. Per Oristano, Portovesme e Santa Teresa di Gallura nel corso del 2018 saranno 
programmate apposite variazioni al bilancio di previsione, con stanziamenti per tutti i 
capitoli di spesa. Così come saranno incamerate le entrate che consentiranno la totale 
operatività. Via libera poi dal Comitato di gestione anche alle variazioni di bilancio del 
2017 e ad alcuni provvedimenti amministrativi ordinari.

"La riunione ad Olbia del Comitato di gestione è un segnale inequivocabile dell'attenzione 
verso tutte le realtà che compongono il nuovo ente - spiega Massimo Deiana, presidente 
dell'Authority unica - Il documento finanziario approvato all'unanimità, benché 
sicuramente implementabile nel corso del prossimo anno con apposite variazioni, pone 
solide basi per una gestione integrata ed efficace degli scali isolani". In agenda nelle 
prossime riunioni è prevista la definizione della nuova pianta organica di sistema e la 
nomina del segretario generale.

"Un percorso a tappe - ricorda Deiana - partito da appena dieci giorni con la prima 
riunione a Cagliari del Comitato. Stiamo lavorando a ritmi serrati con l'obiettivo di rendere 
operativa, ben organizzata e, soprattutto, capillare la struttura dell'ente entro la fine 
dell'anno. Un passo necessario prima di iniziare un 2018 che prevede importanti sfide per i 
porti sardi dal punto di vista infrastrutturale, commerciale e occupazionale".

RIPRODUZIONE RISERVATA © Copyright ANSA
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Il Comitato di gestione dell'AdSP del Mare di Sardegna ha 
approvato il bilancio di previsione 2018

Prossimamente con la definizione della pianta organica dell'ente e la 
nomina del segretario generale

Oggi il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema 
Portuale del Mare di Sardegna ha approvato all'unanimità il bilancio 
di previsione 2018 dell'ente, il primo della nuova AdSP chiamata 
dalla riforma della governance della portualità italiana varata lo 
scorso anno ad amministrare gli scali portuali di Cagliari, Olbia, 
Porto Torres, Golfo Aranci, Oristano, Portoscuso-Portovesme e Santa 
Teresa di Gallura. 

Il primo documento finanziario del nuovo ente è stato elaborato in 
stretta sinergia tra gli uffici di Cagliari ed Olbia nella forma di 
accorpamento dei dati contabili delle soppresse Autorità Portuali di 
Cagliari e del Nord Sardegna. 

L'AdSP ha evidenziato che il bilancio previsionale è proiettato ad 
assicurare risorse adeguate a completare i progetti in itinere negli 
scali delle due ex authority portuali ma, soprattutto, a garantire i 
necessari interventi per la messa in sicurezza dei porti di nuova 
acquisizione. Per Oristano, Portovesme e Santa Teresa di Gallura, 
infatti, nel corso del 2018 saranno programmate apposite variazioni al 
bilancio di previsione, con stanziamenti per tutti i capitoli di spesa, 
così come saranno nel contempo incamerate le relative entrate che ne 
consentiranno la totale operatività. 

Inoltre il Comitato di gestione ha approvato alcune variazioni di 
bilancio del 2017 e alcuni provvedimenti amministrativi ordinari. 

«La riunione odierna ad Olbia del Comitato di gestione - ha 
commentato il presidente dell'AdSP, Massimo Deiana - è un segnale 
inequivocabile dell'attenzione verso tutte le realtà che compongono il 
nuovo ente. Il documento finanziario approvato oggi all'unanimità, 
benché sicuramente integrabile nel corso del prossimo anno con 
apposite variazioni, pone solide basi per una gestione integrata ed 
efficace degli scali isolani». 

Il Comitato di gestione dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare di 
Sardegna è stato costituito lo scorso 17 novembre e la composizione 
dell'organizzazione dell'ente proseguirà prossimamente con la 
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definizione della nuova pianta organica e con la nomina del segretario 
generale. «È - ha spiegato Deiana - un percorso a tappe partito da 
appena dieci giorni con la prima riunione a Cagliari del Comitato. 
Stiamo lavorando a ritmi serrati con l'obiettivo di rendere operativa, 
ben organizzata e, soprattutto, capillare la struttura dell'AdSP entro la 
fine dell'anno. Un passo necessario prima di iniziare un 2018 che 
prevede importanti sfide per i porti sardi dal punto di vista 
infrastrutturale, commerciale e occupazionale».
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Sardegna, l'Autorità di Sistema approva il 
Bilancio di previsione 2018

Il Comitato di Gestione dell’Autorità di Sistema Portuale del Mare di Sardegna ha 
approvato ieri all’unanimità il Bilancio previsionale per il 2018, documento 
proiettato ad assicurare risorse adeguate a completare i progetti in itinere negli scali 
delle due ex Port Authority ma, soprattutto, a garantire i necessari interventi per la 
messa in sicurezza dei porti di nuova acquisizione. 

Per Oristano, Portovesme e Santa Teresa di Gallura, infatti, nel corso del 2018 
saranno programmate apposite variazioni al bilancio di previsione, con stanziamenti 
per tutti i capitoli di spesa, così come saranno, nel contempo, incamerate le relative 
entrate che ne consentiranno la totale operatività. Sempre nella mattinata, il 
Comitato di Gestione ha approvato alcune variazioni di bilancio del 2017 e alcuni 
provvedimenti amministrativi ordinari. 

“La riunione ad Olbia del Comitato di Gestione è un segnale inequivocabile 
dell’attenzione verso tutte le realtà che compongono il nuovo Ente – spiega Massimo 
Deiana, presidente dell’AdSP del Mare di Sardegna. Il documento finanziario 
approvato oggi all’unanimità, benché sicuramente integrabile nel corso del prossimo 
anno con apposite variazioni, pone solide basi per una gestione integrata ed efficace 
degli scali isolani”. 
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Una vera e propria fase di Start up, quella in corso, che ha subito un’improvvisa 
accelerazione con l’istituzione, lo scorso 17 novembre, del Comitato di Gestione. In 
agenda nelle prossime riunioni, infatti, è prevista la definizione della nuova Pianta 
Organica di sistema e la nomina del Segretario Generale dell’AdSP.

“E’ un percorso a tappe partito da appena dieci giorni con la prima riunione a Cagliari 
del Comitato – conclude Deiana. Stiamo lavorando a ritmi serrati con l’obiettivo di 
rendere operativa, ben organizzata e, soprattutto, capillare la struttura dell’AdSP 
entro la fine dell’anno. Un passo necessario prima di iniziare un 2018 che prevede 
importanti sfide per i porti sardi dal punto di vista infrastrutturale, commerciale e 
occupazionale”.   
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